

Diosdado Cabello exige des États-Unis qu'ils respectent le Venezuela



Caracas, 15 août (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a exigé du gouvernement des États-Unis qu'il respecte son pays à la suite des menaces bellicistes de Washington.

Prenant la parole à une marche anti-impérialiste à Caracas, Diosdado Cabello, a rejeté les récentes déclarations du président des États-Unis qui n'a pas écarté une agression armée contre la patrie du Libérateur Simón Bolívar et d'Hugo Chávez.

Diosdado Cabello, qui est également membre de l'Assemblée Nationale Constituante, a suggéré à Trump de mieux s'occuper des problèmes internes qui affectent son pays comme cela est le cas du racisme et de la xénophobie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138353-diosdado-cabello-exige-des-etats-unis-quils-respectent-le-venezuela>



Radio Habana Cuba